

SPENDE

Militärmusik Salzburg spielte für "Herzkinder Österreich"



MARIA ALM. Die stolze Summe von 6.800 Euro spendeten die Besucher bei einem Benefizkonzert der Militärmusik Salzburg in Maria Alm zugunsten der "Herzkinder Österreich". Der Militärkommandant von Salzburg, Brigadier Anton Waldner, sowie Militärkapellmeister Oberst Ernst Herzog und Kapellmeister Andreas Machreich von der Trachtenmusikkapelle Maria Alm überreichten nun den Scheck an Frau Michaela Altendorfer vom Verein "Herzkinder Österreich".

Der Verein

"Herzkinder Österreich" ist eine Plattform, die Hilfe, Antworten und wichtige Informationen bietet und den betroffenen Eltern zu Hoffnung und neuem Mut verhelfen möchte sowie finanziell unterstützt. Der Verein schöpft aus den Erfahrungen vieler betroffener Eltern und arbeitet eng mit dem Kinderherzzentrum Linz sowie mit vielen anderen Kinderkardiologen aus ganz Österreich zusammen. Herzkinder Österreich ist eine Österreich weite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien.